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中央驻皖暨省直新闻单位座谈会召开

张宝顺：新闻界肩负神圣使命
本报荣获2010~2012年度宣传安徽先进集体称号

星报讯（通讯员 孙凯华 记者 陈宝红

王涛） 12月 19日至22日，星报采访组

前往宿松开展第四批“走基层、转作风、改

文风”采访活动，与老百姓同吃、同住、同

劳动，体验基层群众生活，以日记形式记

录所见所闻所感。报道一经刊出，在当地

引起强烈反响，宿松县委书记张小青表

示，报道贴近实际，文风清新。

张小青说，“看了《市场星报》的报道

后，我感受很深，省级媒体带头走基层深入

农村采访报道，体验生活，我县广大新闻工

作者也要踊跃行动起来，继续投身到“走基

层、转作风、改文风”活动当中，努力写出鲜

活生动的新闻作品，另外通过持续开展走

转改活动，我发现媒体的空话套话少了，文

风越来越贴近实际、清新自然了。”

宿松县陈汉乡党委组织委员夏学成

表示，《市场星报》的记者走出省城机关大

院，走向农村的田间地头，深入基层，体验

老百姓的日常生活，了解基层干部群众的

所思所盼，反映老百姓的所求所愿，一篇

篇满含深情的文字稿件，一幅幅生动清新

的新闻照片，记录着农村的发展变迁，回

应了社会关切，人民群众拍手叫好。

宿松县大明村党支部书记陈义芳表

示，报道上写了我们山里的水泥路，写了新

建的医院、学校，还写了当前的吊瓜产业和

农户的所思所想所盼所愿。目前正值大明

村的吊瓜种植产业发展壮大时期，非常感

谢《市场星报》的呼吁和关切，我相信大明

村的吊瓜种植产业一定会做大做强。

陈汉乡广福村村民朱水才表示，我们

山区最大的资源就是竹子，最缺乏的是把

我们的竹子宣传报道出去，希望以后常有

报社的记者来到我们山区，多给我们山区

作宣传报道。

星报记者基层蹲点之走进大别山系列报道反响强烈

深情文字记录我省农村变迁

星报讯（通讯员 宗禾 李跃波） 昨

天下午，省委、省政府在合肥召开中央驻皖

暨省直新闻单位座谈会。省委书记张宝顺

发表重要讲话。省领导李斌、唐承沛、臧世

凯、谢广祥及省政府秘书长韩先聪出席会

议。省委常委、宣传部长曹征海主持会议。

张宝顺在讲话中指出，一年来，新闻

界的同志们围绕中心、服务大局，以宣传

安徽、服务人民为己任，积极投身新闻报

道工作，在加强主题宣传中展示了安徽形

象，在塑造先进典型中弘扬了新风正气，

在“走转改”活动中锤炼了队伍素质，在坚

持正面引导中提供了舆论支持，为全省改

革发展稳定作出了重要贡献。

张宝顺指出，明年是全面贯彻落实党

的十八大精神的开局之年。希望新闻界

的同志们进一步增强政治意识、大局意

识、责任意识、阵地意识，自觉肩负起党和

人民赋予的神圣使命，不断提高新闻工作

水平。要深入宣传十八大，集中报道全省

各地学习贯彻十八大精神的新进展、新举

措、新成效，为全面建成小康社会凝聚强

大力量。要大力弘扬主旋律，突出重点工

作，推出更多有影响力、说服力、冲击力的

正面报道，着力营造建设美好安徽的浓厚

氛围。要认真践行走转改，推进走转改活

动常态化制度化，改进新闻报道的文风，

切实增强舆论宣传的吸引力感染力。要

全力以赴促和谐，多做鼓舞人心、振奋精

神的工作，多做平衡心理、促进和谐的工

作，重视新兴媒体的建设、运用和管理，不

断提高新形势下舆论引导水平。

张宝顺强调，各级党委、政府要把新

闻宣传工作摆在突出位置，更加重视支持

新闻媒体的改革发展和采访宣传，更加有

效地为新闻媒体开展工作创造良好环

境。新闻工作者要坚守新闻从业的基本

准则，讲导向、讲品味、讲格调，以实际行

动和良好形象赢得社会尊重、赢得人民赞

誉，为建设美好安徽、全面建成小康社会

作出新的更大贡献！

会议还通报表彰了2010~2012年度

宣传安徽先进集体代表和宣传安徽先进个

人代表，本报荣获宣传安徽先进集体称号。

早在2005年第一届迎新春爱心慈善

晚宴时，香港宝文置业（安徽）有限公司董

事长王大明接到邀请函就欣然答应参加。

由本报联合团省委、省青少年发展基

金会主办的“第八届安徽希望工程迎新春

爱心慈善晚宴”大型公益活动，将于2013

年元月4日正式举办。王大明也一路以爱

心企业家的身份参与其中，并坦言，慈善晚

宴已演变成他公司每年的一项常规活动。

慈善不在钱财，公益不在大小

结缘慈善晚宴时，宝文置业还是家处

于发展中的企业，规模并不算大。王大明

告诉记者，早期通过多方面的了解，得知

慈善晚宴是基于团省委、市场星报社等具

有公信力的机构发起，当时企业也想通过

正规的平台献出一份爱心。随着举办多

届慈善晚宴后，企业的实力在不断增强，

他所捐的善款也在能力范围内逐年增多。

“不过，慈善不应在乎钱财，公益不

应在乎大小。只要心中有善念、有责任，

坚信‘不以善小而不为’，那么我想会有

越来越多需要帮助的人得到关爱和救

助。这也算是我想通过慈善晚宴活动传

达出的一种观点。”

期待慈善晚宴持续化、品牌化

每年的慈善晚宴上征集的善款，都

会用于助学贫困学子、援建希望小学等

爱心活动。在王大明看来，7年来，慈善

晚宴已形成规模化，并在省内形成较广

的影响力。众多的贫困学子有机会走入

校园，学习科学文化，用知识改变命运的

这一变化，能够更好地诠释慈善晚宴活

动举办的意义。

对于宝文置业而言，慈善晚宴活动已

演变成公司内每年的一项常规活动，纳入

到企业每年的活动计划中。王大明表示，

他期待慈善晚宴能够持续性举办，成为一

个有文化内涵的品牌，让社会各界的爱心

人士都能通过这样值得信赖的公益平台，

传递温暖与爱心。 黄馨 记者 王玮伟

慈善不在钱财，公益不在大小
宝文置业：期待慈善晚宴持续办下去，成为知名品牌


